

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Debat-28-minutes-la-France-pourrait-elle-se>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez

vous > Vidéos > **Débat 28 minutes sur Arte : la France pourrait-elle se passer du nucléaire ?**

30 octobre 2019

Débat 28 minutes sur Arte : la France pourrait-elle se passer du nucléaire ?

Lundi 28 octobre, l'ancien PDG de PSA, Jean-Martin Folz, a remis un rapport accablant la nouvelle génération de réacteurs nucléaires. Le gouvernement hausse le ton face à EDF tout en maintenant la volonté de construire de nouveaux réacteurs troisième génération. Pour commenter cette actualité, le magazine d'info [28 Minutes sur Arte](#) proposait un débat sur la question : *La France pourrait-elle se passer du nucléaire ?*

Notre porte-parole Charlotte Mijeon faisait partie des invités, aux côtés de Nabil Wakim du quotidien Le Monde et l'explorateur Jean-Louis Étienne .